



**Nombre de alumnos: José Andrés
Santiago Hernández**

**Nombre del profesor: Mireya del
Carmen García Alfonzo**

Nombre del trabajo: ensayo unidad 1

Materia: Seminario de tesis

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 8vo cuatrimestre

Grupo: "A"

INTRODUCCION

Para comenzar con nuestro trabajo de hoy que usted como lector debe conocer es que llevaremos a cabo la realización de un ensayo en la materia de seminario de tesis, una materia de gran importancia en la formación como profesionales de nuestra carrera de licenciatura en enfermería, es para mi un gran honor saludar y deseándole el mejor estado actual para mi lector de mi trabajo que por sus características es un ensayo. A continuación me es placentero mencionar que en este ensayo se encontrara con información de acerca de unas de las características de una tesis asi como las partes más importantes de esta misma para su buen aprovechamiento y entendimiento siendo así de manera por escrita y clara y de fácil comprensión pero con un toque de punto de vista propio de su autor.

Es por eso que en este ensayo es de opinión propia de manera que se pueda expresar mi punto de vista y así mismo usted como lector podrá encontrar en el documento muchos puntos importantes relacionado con una tesis así como, el motivo o propósito por la cual se realiza una tesis, por lo regular siempre se lleva a cabo una investigación asi para que el tema en específico siempre se explique o de a conocer con todos sus detalles, asi mismo tratara de los que son los conceptos de la investigación, lo que es también la importancia de la investigación del tema, o bueno para ser mas claro en este proyecto será comentarios de lo que son todo lo relacionado con la investigación de una tesis asi como conceptos que se deben aclarar para poder mejorar la comprensión.

Asi también cabe mencionar que en este ensayo encontrara o se hablara de la tesis y sus características, por el mismo motivo será información personal que daremos a conocer de la mejor manera para que como lector pueda entenderse mejor ya que daré a conocer de manera personal los puntos de vista, para que también puedan conocer que es acerca de una tesis pero también que sepan que es lo que pienso de este proyecto en lo personal.

Desarrollo

Pues en este tema yo pienso que es muy interesante ya que se trata de un tema específico en la que como autores del tema seleccionado tenemos la obligación de hacer una buena y muy ordenada investigación uno de los primeros características de una tesis es que la investigación es una necesidad hoy en día, es un proceso por medio del cual se descubren conocimientos nuevos, y su objetivo final es el de beneficiar la sociedad, por lo tanto, se presenta los criterios a los que tanto alumnos como docentes deberán apegarse para elaborar el proyecto de investigación, así como entre las características de una investigación está el hecho de que esta se puede repetir, se puede generalizar a otras instituciones, se basa en algún razonamiento lógico y está vinculado a una teoría, se generan nuevas preguntas o es de naturaleza cíclica, es incremental y se debe emprender con el fin de mejorar a la sociedad, y permite generar información que facilite la toma de decisiones para atender necesidades o resolver problemas de toda índole. La investigación puede abordar temas relacionados con la violencia, el matrimonio, el trabajo, la enfermedad, el matrimonio, los medios de comunicación, las emociones humanas, la familia, procesos, el entorno.

Por otra parte una más de las características que pude conocer mediante la lectura fue que la humanidad se planteó la necesidad de desarrollar estrategias para obtener un conocimiento fiable, que representase adecuadamente su entorno natural y social para poder intervenirlo con eficacia, transformarlo y adaptarlo a la satisfacción de sus necesidades. Esta forma de conocimiento que busca una representación adecuada, fiable, veraz, y objetiva de la realidad es el conocimiento científico. Los instrumentos y procedimientos que son resultados de la aplicación del conocimiento científico para el mejoramiento de nuestro medio natural y social, responden al concepto de tecnología. Y la actividad consciente que busca obtener conocimiento científico se conoce como la investigación científica, así como también durante la llamada Edad Moderna europea, especialmente en los siglos XVII y XVIII, la investigación científica adquiere el estatus de una práctica social con autonomía plena, claramente separada de otras acciones sociales como la reflexión filosófica y las representaciones religiosas. En este

momento la ciencia se define como una forma de conocimiento racional, sistemático, exacto, verificable y por lo consiguiente fiable y por otro lado existe una mas de las muchas que pude leer en la unidad 1 de la materia de seminario de tesis fue que conocí que las primeras sociedades humanas aparecen hace varias decenas de miles de años; estas sociedades primitivas evolucionaros hacia formas más complejas y refinadas. A lo largo de este proceso estuvo presente el conocimiento fiable y adecuado del entorno natural y social, gracias a él la sociedad logró desarrollar la agricultura, la ganadería, la escritura, el arte, la filosofía y finalmente la ciencia como práctica especializada y junto con ella, la investigación científica. Por ello, pode os considerar el conocimiento científico como un bien social, la mayor riqueza de la humanidad. Gracias a la investigación científica, el conocimiento científico se puede generar cotidianamente y permitir así una mejor calidad de vida, y solución a muchos de los problemas que enfrenta la humanidad. El progreso material de la humanidad está muchas veces en manos de la investigación científica sin ningún plan de aplicación inmediato, pero que en el futuro puedan servir de base para otras nuevas. Este tipo de investigación tiene como propósito aportar elementos teóricos al conocimiento científico, sin la intención de su corroboración directa e inmediata. Busca desarrollar determinada rama del sistema de conocimiento que comprende una ciencia. La investigación teórica incluye los trabajos que se realizan sobre las teorías mismas, donde el interés principal es ponerlas a prueba y establecer su alcance explicativo o predictivo con el fin de desarrollarlas mejor.

Asi mismo comprendí que la investigación de una tesis es una gran investigación porque aparte de todos sus métodos de investigación se bebe realizar las investigaciones prácticas en las que esta se caracteriza porque estamos ante una investigación aplicada o práctica cuando el conocimiento tiene una aplicación práctica e inmediata. Por ejemplo, la resolución de problemas específicos, como el caso de la investigación aplicada para dar cura al cáncer, la contaminación, la violencia familiar, la integración a la sociedad de los niños de la calle, etc., es decir que cuando hablamos de investigación práctica o aplicada, lo primero que se nos viene a la mente es la solución de alguna situación problemática. Como ya hemos explicado, el primer paso para llevar a cabo dicha investigación es tener un conocimiento profundo de la

situación, conocimientos que obtenemos mediante la aplicación de la investigación es tener un conocimiento profundo de la situación, conocimientos que obtenemos mediante la aplicación de la investigación básica, para posteriormente realizar la formulación de respuestas adecuadas al problema. Y por otro lado también me pareció muy importante que para esta primera propuesta, partiremos de tres tipos de tesis, atendiendo para su agrupación exclusivamente al método de investigación que se deberá realizar para obtener la información. Tesis de investigación documental (Teórica) Son los trabajos cuyo método de investigación se centra exclusivamente en la recopilación de datos existentes en forma documental, ya sea de libros, textos o cualquier otro tipo de documentos; su único propósito es obtener antecedentes para profundizar en las teorías y aportaciones, ya emitidas sobre el tópico o tema que es objeto de estudio, y complementarlas, refutarlas o derivar, en su caso, conocimientos nuevos. En concreto, son aquellas investigaciones en cuya recopilación de datos únicamente se utilizan documentos que aportan antecedentes sobre el tópico en estudio.

Para concluir con este tema yo pienso que es una parte de lo que abarca la investigación denominada tesis por lo que además de estar muy bien organizada con sus puntos y además de que es muy organizada por sus características es muy detallada a la hora de plasmar por escrito toda nuestra información de la investigación del tema asignado, es por eso que concluyo que una tesis es una gran investigación con el propósito de dar a conocer con todos los detalles posible y con la mejor actualización para que una vez habiendo plasmado la información por escrito para que el lector o toda aquella persona que le interese saber del tema pueda comprenderlo con la mayor claridad posible.

Es por eso que una tesis no es cualquier trabajo que se puede hacer a la ligera, una tesis debe ser con todos sus pasos a seguir para que pueda tener una organización adecuada de modo que así como va evolucionando el problema del tema y luego el climax del problema, existe también una forma de finalizar y que todo esto debe ser de una forma muy adecuada y muy detallada ya que es un proyecto muy profesional en las carreras de mayor nivel en las que demandan más capacidades y conocimientos

BIBLIOGRAFIA

file:///C:/Users/andressantiago/Downloads/01%20SEMINARIO%20DE%20TESIS%20
ANTO%208VO.pdf